

Des garanties pour assurer le bon déroulement de
l'examen du Baccalauréat
(Secrétaire d'Etat à l'éducation)



Les préparatifs engagés en prévision des examens nationaux, notamment celui du baccalauréat, ont été à l'ordre du jour de la réunion tenue, dimanche, au centre régional de l'éducation et de la formation continue de Radès, sous la présidence de M. Hassen Annabi, secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'Education.

La réunion, à laquelle avaient assisté plusieurs directeurs de centres d'examens et d'établissements éducatifs, ainsi que des parents et des représentants des syndicats régionaux et de base de l'enseignement secondaire, a été organisée à l'initiative des différentes composantes de la famille éducative dans l'objectif d'examiner un sujet d'actualité qui concerne l'ensemble des Tunisiens.

Le secrétaire d'Etat a appelé, à cette occasion, à généraliser cette initiative aux différentes régions, de manière à consolider le

dialogue, en tant que comportement civique entre les membres d'une société pluraliste.

L'intérêt national commande de mobiliser les différentes parties afin de réussir les examens nationaux et les élections de la Constituante, dans lesquelles les établissements éducatifs joueront un rôle déterminant dans la mesure où ils seront transformés en bureaux de vote, a-t-il précisé.

Il a indiqué que le ministère de l'Education a élaboré un guide qui sera publié, prochainement, afin de simplifier l'opération électorale et d'explicitier le rôle dévolu aux établissements éducatifs à cet effet, de même qu'il sera distribué aux élèves, professeurs, surveillants, conseillers pédagogiques, directeurs et inspecteurs.

Afin d'assurer le bon déroulement des examens du Baccalauréat, toutes les mesures nécessaires ont été prises, en coordination avec les forces de l'armée et de la police nationales, a-t-il souligné.

Il a, d'autre part, formé le vœu de voir ces examens se dérouler dans les meilleures conditions, grâce à la conjugaison des efforts de toutes les parties, notamment les élèves et les comités régionaux et locaux pour la protection de la révolution.

Le secrétaire d'Etat avait, auparavant, inspecté le centre régional de l'éducation et de la formation continue de Radès, qui représente l'un des plus grands centres de correction de l'examen du baccalauréat.

